

## **Produktion des Nissan Leaf in Sunderland angelaufen**

Im britischen Nissan-Werk in Sunderland sind die ersten Nissan Leaf der neuen Generation für Europa vom Band gelaufen. Ab Februar 2018 ist das Elektroauto im Handel erhältlich. Es bietet dank einer auf 40 kWh vergrößerten Lithiumionen-Batterie bis zu 378 Kilometer Reichweite (NEFZ-Fahrzyklus).

Durch das neuartige E-Pedal lässt sich das Fahrzeug dabei fast ausschließlich mit einem Pedal beschleunigen und abbremsen. Zu den weiteren Technologien gehört das Pro-Pilot-Assistenzsystem, das teilautomatisiertes Fahren auf Autobahnen und selbsttätiges Einparken ermöglicht. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Produktion des Nissan Leaf im Werk Sunderland.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Produktion des Nissan Leaf im Werk Sunderland.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Produktion des Nissan Leaf im Werk Sunderland.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Nissan Leaf.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan